



Tout est déjà là, sous nos yeux,  
En chaque chose, en chaque phénomène.  
L'ignorance n'est pas dans l'objet observé,  
Mais dans le regard qui lui est porté.

Affranchi des préjugés et des concepts établis,  
Celui qui cherche à comprendre la Vie  
Fera des découvertes en l'observant,  
En portant sur elle son regard d'enfant.

Curieux, avide de nouvelles connaissances,  
Le chercheur est conscient de son ignorance.  
Cette humilité nourrit sa volonté, sa ténacité.  
Son intuition le guide vers de nouvelles vérités.

Parce qu'il cherche, un jour, il va trouver.